



## 新年のごあいさつ

土幌町国民健康保険病院  
院長 藤原 大輔

士幌町民の皆様、明けましておめでとうございます。今年もどうかよろしくお願ひいたします。寒い日々が続きますが、風邪などひかれていないでしょうか？

年初にあたりまして、当院の状況と日本の医療について少しお話しします。

おかげさまで外来患者さんの数は順調に増加しており、対前年比で20%増の月もありました。減少している病院が多い中で、増加傾向というのは住民の皆様のご協力によるものです。本当にありがとうございます。

さて、今の医療政策は「医療の質」だけではなく、「財政面」もより強く意識される時代に入っています。ニュースでよく報道されていますが、赤字の病院がほとんどであり、今後も病院の経営・運営は困難が続くと考えられます。ただ、当院は北十勝の中心に位置することから士幌町だけではなく、周辺自治体にとっても大事な病院です。実際最近は上士幌・音更からの患者さんもいらっしゃいます。この大事な病院を今後もしっかりと守っていきたいと考えています。

国の方針としては、救急と訪問診療が地域の病院に求められています。救急というものは命に関わる病気だけではなく、ケガや突然の体調不良、皮膚や目・耳のトラブルなど、日常で困る「今すぐ診てほしい」症状も含みます。いざというときにすぐ受診できる病院にすることで、住民の皆さんのが士幌に住んでいてよかったと思えるようにしたいです。

町民の皆様にお願いしたいのは、「まずは当院を受診していただきたい」ということです。大体の処方は当院で出せますし、通常生きていく上で必要な検査は可能です。ご希望や必要があれば都会の病院へすぐにご紹介できます。患者さんの数が多くなると医療機能を拡充することも可能ですが、ぜひ細かいことで結構ですから、当院をご活用いただければ幸いです。

2026年も、地域の医療を支える拠点として、士幌町国民健康保険病院をどうかよろしくお願いいたします。

### ～ 看護補助員を募集しています！ ～

士幌町国民健康保険病院では、病棟で勤務する看護補助員を募集しています。

【募集人数】 1名（会計年度任用職員：フルタイムまたはパートタイム）

※給与、勤務日数、勤務時間等についてはご相談ください。

【業務内容】 入院患者さんの身の回りのお世話や入浴介助など

◎ご関心をお持ちの方は、国保病院 5-2106までお問い合わせください。



◆休診等については、国保病院ホームページ「お知らせ」欄をご覧ください。  
(専門外来等の実施日も役場だよりやホームページで確認できます)

■国民健康保険病院 5-2106